










	







xUso de cookies
Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar nuestros servicios y mostrarle publicidad relacionada con sus preferencias mediante el análisis de sus hábitos de navegación.
Si continúa navegando, consideramos que acepta su uso. Puede obtener más información, o bien conocer cómo cambiar la configuración, en nuestra Política de cookies











	












  




    

    



    

    

  





		
					

    

    
		Portada
		
	Torrejón
	


		Política Torrejón
		
	Municipal Torrejón
		
	Sociedad Torrejón
		
	Sucesos Torrejón
		
	Deportes Torrejón
		
	Cultura Torrejón
	


	








	
	Alcalá
	


		Política Alcalá
		
	Municipal Alcalá
		
	Sociedad Alcalá
		
	Sucesos Alcalá
		
	Deportes Alcalá
		
	Cultura Alcalá
	


	








	
	Zona Este
	


		Coslada
		
	San Fernando
		
	Arganda
		
	Rivas
		
	Noreste
	


		Algete
		
	Ajalvir
		
	Paracuellos
		
	Daganzo
		
	Camarma
	


	








	
	Corredor del Henares
	


		Mejorada
		
	Velilla
		
	Loeches
		
	Meco
		
	Villalbilla
	


	








	
	Sureste
	


		Estremera
		
	Aranjuez
		
	Morata de Tajuña
		
	San Martín de la Vega
		
	Nuevo Baztán
	


	








	


	








	
	Otras Noticias
	


		Comunidad de Madrid
		
	España
		
	Madrid
		
	Economía
		
	Rincón Verde
	


	








	
	Punto D Vista
	


		Editorial
		
	Microscopía
		
	Mira Telescópica
		
	Otra Mirada
		
	La Columna del Ciudadano
		
	La Cara Oculta
	


	








	
	Lente de Aumento
	


		A Fondo
		
	Análisis
		
	Dossier
		
	Torrejón Secreto
		
	A Todo Color
		
	Vecinos Ilustres
		
	Crónicas de un Pleno
		
	Hemeroteca
	


	








	
	Blogs
	


		El Choniblog
		
	Interferencias
		
	Pura Ciencia
		
	Cinturón de Orión
		
	Kaleidoskopio
		
	El Termómetro
		
	Salud y Espiritualidad
		
	Geno Gourmet
	


	








	
	Agenda


    

    

    






		

			
					TRENDINGPúnicaMetroChoniblogMetroEsteSemana SantaSucesosPlenosParoCervantes

		

	
    
    
        

   
        
          		


         		
                	 

                        
        
 
		  
  	26
Nov
2018

		
				
			Mónica Carazo denuncia en la Asamblea la situación del Metro de Arganda y Rivas
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En la mañana del viernes, el Grupo Parlamentario Socialista ha denunciado  ante la Comisión de Transportes, Vivienda e Infraestructuras de la  Asamblea de Madrid, a la que ha acudido el Consejero Delegado de Metro  Madrid, el mal funcionamiento del servicio de la línea 9b de Metro que  da servicio a los municipios de Rivas Vaciamadrid y Arganda del Rey.

[bookmark: _GoBack8]La Diputada Regional y candidata a la alcaldía  de Rivas, Mónica Carazo, ha denunciado que “el Gobierno Regional  anuncia mejoras en el servicio de la línea 9B, pero esas mejoras nunca  llegan. Los vecinos usuarios de metro continúan sufriendo, de un modo  continuado, aglomeraciones en trenes y andenes, esperas de más de 20  minutos entre trenes, o averías que interrumpen el servicio. No podemos  tener un metro que da más problemas que soluciones. El Gobierno Regional  debe tomarse en serio la línea 9B de Metro, es su responsabilidad,  urgen medidas. Los vecinos de Rivas y Arganda merecen y necesitan un  servicio de calidad.”

En la formulación de la pregunta se le ha expuesto, al Consejero  Delegado de Metro Madrid, los datos que evidencian los problemas  existentes en la línea 9B, así como los compromisos incumplidos por  parte del Gobierno Regional. Según los datos del propio Gobierno, en el  mes de septiembre, y tras las obras acometidas en verano por un importe  de 4,8 millones de euros, se han producido en 29 días de servicio, 15  incidencias. Las frecuencias, que deberían ser de 8,30 minutos de media,  han pasado a una media de hasta 12 minutos de espera entre trenes,  llegando a esperas superiores a los 20 minutos. O el incumplimiento por  parte del Gobierno Regional de incrementar la capacidad de los trenes en  un 17%, pasando de 18 coches en la actualidad a un total de 21 coches,  anuncio que hizo en febrero de 2018 y que en la actualidad, el 2 de  noviembre, han incumplido trasladando que no tienen previsión alguna de  aumentar la capacidad de los trenes.

Los y las socialistas de Rivas Vaciamadrid, vamos a continuar  trabajando y exigiendo un metro de calidad que responda a las  necesidades y demandas de los vecinos y vecinas de nuestra ciudad.
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